

**Mail de Patrice PARISE directeur général des routes
du 29/07/2005 à L'UFE-CFDT**

Lors de nos derniers entretiens, je vous avais annoncé que les préfigureurs des directions interrégionales des routes devaient me transmettre leurs propositions d'organisation pour la fin du mois de septembre. Ce calendrier faisait alors l'hypothèse que la consistance du réseau routier national serait connue à la fin du mois de mai. Le décalage de deux mois de cette échéance du fait du changement de gouvernement m'a conduit à demander aux préfigureurs de décaler également la remise de leur premier rapport à la fin du mois de septembre.

Ce décalage, qui leur permettra de prendre en compte la version définitive du réseau dans leurs projets, m'apparaît également indispensable pour pouvoir tenir avec les représentants du personnel des réunions de concertation sur la base du réseau définitif, sous réserve de l'avis du Conseil d'Etat.

Je vous propose enfin que nous reprenions à la rentrée de septembre nos rencontres, afin de faire un point sur l'avancement du chantier, à la fois sur son calendrier, mais également sur son contenu. Si vous en êtes d'accord, mon secrétariat prendra contact avec les vôtres à cet effet.